

# わて国体

開催まであと **1カ月**



う感動。伝えよう感謝。

いよいよ国体が開催！

本町では高校野球（軟式）を実施

いよいよ国体が46年ぶりに岩手県で開催されます。本町では公開競技として高校野球（軟式）を実施。今号では競技の試合日程や、これから町で行われるイベントについてお知らせします。山田町全体で大会を盛り上げていきましょう。

10月1日から開催

## スポーツの祭典“国体”

10月1日に北上総合運動公園陸上競技場で行われる、希望郷いわて国体総合開会式を皮切りに県内各市町村でさまざまな競技が実施されます。本町では10月2日から下表の日程で高校野球（軟式）が行われます。

### ◎国体とは…

国体とは「国民体育大会」の略称で、昭和21年から国民スポーツの普及、競技者・指導者の育成などに寄与する目的で毎

年開催されているスポーツの祭典です。

### ◎軟式野球とは…

軟式野球は、日本発祥の競技です。安全に楽しむことを目的に誕生。さまざまな世代の人が親しむことができ、野球の普及・発展に寄与してきました。大会当日は、全国から10校が本町を訪れ熱戦を繰り広げます。皆さんご来場の上、声援をお願いします。

## 希望郷いわて国体山田町開催日程

日程			
10月2日(日)	10月3日(月)	10月4日(火)	10月5日(水)
第1戦 午前9時40分スタート	第1戦 午前9時スタート	準決勝 午前10時スタート 【3位表彰式】	決勝 午前10時スタート 【表彰式】
第2戦 正午スタート	第2戦 午前11時20分スタート	準決勝 午後0時半スタート 【3位表彰式】	
第3戦 午後2時20分スタート	第3戦 午後1時40分スタート		



# 国体PR情報

## 2016 希望郷

# い

### 第71回国民体育大会

# 広げよ

町で開催するイベントを紹介

## 写真展と炬火採火式

町では、国体文化プログラムと炬火採火式を開催します

### 国体文化プログラム

#### 「復興やまだ写真展」開催

国体文化プログラムとは、文化・芸術面から実施される国民体育大会の開催行事の一つです。「復興のシンボル」として開催する希望郷いわて国体。今回の文化プログラムは、全国から訪れる方々に、東日本大震災津波の復興支援への感謝と、岩手県の芸術や文化などを知ってもらう機会として各市町村で展開されます。

山田町では、復興支援への感謝を伝えるため、震災当時や現在の復興が進行している状況の写真と本町の観光名所の写真を紹介する「復興やまだ写真展」を行います。オープニングセレモニーは次のとおり行われますので、皆さん足をお運びください。

▽日時 9月11日(日)

午前10時から

▽場所 町中央コミュニティセンター



赤褐色の岩肌が特徴の赤平金剛。このほかにも山田の魅力を伝える写真が多数展示されます。

### 本町の炬火名が決定

#### 採火式にご来場ください

次のとおり炬火採火式を開催します。式では、炬火名の発表もありますので、ぜひ、ご来場ください。

▽日時 9月11日(日)

午後3時〜4時

▽場所 御蔵山「鎮魂の鐘」付近

#### ◆問い合わせ

・国体全般に関すること：国体推進室 (☎82-3111内線631) へどうぞ。

・炬火採火式に関すること：町企画財政課政策推進係(内線425) へどうぞ。

## 花いっぱい運動 満開の花で選手らをお出迎え

町では、希望郷いわて国体開催に向けて、全国から来町される選手や観戦者をたくさんの花で歓迎するために花壇やプランターへの苗植えを行ってきました。

#### ◎プランターへの定植

6月下旬に、町内の小中学校と高校でプランターへの定植を行いました。植えたのは、国体の推奨花であるマリーゴールド、サルビア、ペゴニア約3060株です。プランターには児童、生徒の国体へのメッセージが記入されていて、国体の会場となる山田町民総合運動公園のほか、練習会場となる町民グラウンド、公共施設周辺に設置します。

#### ◎国道花壇への定植

6月下旬から7月にかけて、多くの町民の協力を得て国道沿道の花壇に約1万5千株を定植しました。国体が開催される10月には、満開の状態でお出迎えします。



一生懸命作業に取り組む園児